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全ての民間企業は営業力強化を

図つているのも納得できます。

合阪監督は心が温かいお人柄

だというのも接していてビシビシ

感じました。

本当にありがとうございました I

田中コーチ、

顔を立てて]頁き感謝です !

【人との関係は自身の歴史に在る】を実感しました。【蓑輪】

社外の出来事②
燈閲会臨床懇話会
先日北海道医療大学サテライト
キヤンパスにて燈門会臨床懇話
会が開催され当社から8名の社
員が各加させて頂きました。
講師として松丸悠―先生がいらして講演をしていただき
義歯の床縁の形態、裏装材の適切な使用方法等、チ
ェアサイドでの実戦的なお言舌を聴くことができ、とても勉]虫

になりました。技工士は対模型で仕事を行うことが多い
のですが、その先に患者の口腔内があり口腔内でしっか
りと機能して初めて完成iということを改めて感じさせて頂
きました。僕は現在クラウンブリッジを担当していますが、
デンチヤーは最終的なゴール地点だと思いますので、

見て森を見ずではなく、森を見て木を見れる様な技工
士を目子旨し日々石,T鑽していこうと感じました。【斎藤】

新正社員紹

出_来事①____
光星高等学校
平成30年8月 12日 (日 )Jヒ海道医療大学の大学説明会を医療大歯学

部同窓会の歯科医師が光星高等学校野球部部員73名に対しおこなわれ

ました。私の後輩が光星高等学校野球部のコーチ (寮の責任者)の田中

先生に趣旨のと型勤早を頂き、また合阪監督、五十嵐部長の葬 意によるも

のです。北海高校野球部の光景はよく見ておりましたが、他校の野球部練習

を見るの(討目当久しぶりでした。やはり道大会に出場する高校の共通点は規

律の正しさ、挨拶の清々しさだと私の全身で感じました。礼で始まり礼で終わ

るのは武道だけではないと改めて思い家日らされました。また大学も胡坐をかいて

しては学生さんが来ない時代に入つている事も実感した瞬間でした 1

セミナーの参加
ポストがラジュエート札幌剰―ス

8月 18.19日 に佐藤幸司先生によるポストグラジュエート
コースの3回目が行われました。
19日 は歯科医師の先生方をお招きしての、オープンセミ
ナーを開イ樫させて頂きました。◆回で今年は最終となりま
すが、前回まで同様様々なことを学ぶことができました。受
講された先生方にも少しでもお役に立てれば幸いです。
私は幹事、司会としてセミナーを進行させて頂きました。こ
の事でも学ぶことが多く、これからも色々なことにりし戦して
いこうと思います。【菅】 |¬

入社し約5ケ 、まだま

会社人ではなく、立派な社会人になれるよ
うに、向上心を持つていきます。【佐藤】

正社員試験に合格してようやくスタートラ
イン立つことができました。
先輩方に追いつけるように日々精進して
いきます !【 下吉】

オし幌市手稲区西富の沢1条 4丁目10-17

だ出来ないこともあり仕事に追われる毎
日ですが、初心を忘れず、先輩方から
学んだことを吸収し、持ち前の笑顔と明
るさで頑張ります !【 谷地日】
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